

ウィズ通信 地域版 NO.11



バーベキューに行きました





5月、9日と31日の2班に分かれてレインボー ハイランドに行き、バーベキューをしました。

お肉、ウインナー、野菜と順番に焼き、焼き上がったものから次々とバランス よく召し上がっています。おにぎりは塩とわかめの2種類準備してどちらもみ なさん美味しそうに召し上がっていました。

前半グループはお天気に恵まれ、食事の前に芝生の上でサッカーやバトミントン をしたり、周りをウォーキングしたり、それぞれ身体をしっかり動かしました。 後半グループは小雨が降る中のバーベキューでしたが、食事を終えると雨がや

み、周りをウォーキングして気分転換が出来ました。



バーベキューが終わり、職員が片づけをしていると、自然と箒を持って周りを掃 除したり、荷物をリアカーに乗せるお手伝いをしてくださる方もいて、最後まで イベントを楽しまれていました。









七夕様に願いを込めて ☆彡





7 月 8 日の七タイベントに向けて七夕飾りを作り、利用者さんそれぞれが短冊 に願いを書き込みました。飲料製品の作業がストップしており、心待ちにする利 用者さんが「コーヒーの作業がもらえますように」と短冊に書かれ、手を合わせ ていました。七夕イベントを終えた翌日!! なんと飲料製品

会社から連絡が入り、作業をいただけることになりました。 願いがかなった利用者さんは大喜び!!こんなにすぐに願い がかなうなんて、神様は普段頑張っている皆さんの姿をいつも 見守ってくださっていますね。





ナイスハートふれあいのスポーツ広場

東温大会2024

6月19日にツインドーム重信で開催されたナイスハートふれあいのスポーツ広場(自動車総連主催・ナイスハート基金)に参加しました。まず選手宣誓はウィズから2名が代表で元気よく行いました。午前中はロープ送り、ホールインワン、風船バレーなどの競技をみんなで力を合わせて参加しています。お弁当をいただき、午後の部ではゲストの歌い手の方の歌声を聞いてリズムに乗ったり、エアロビックを自動車総連のスタッフの方とペアを作って体験したりと交流も深めました。5年ぶりの参加でしたが、とても充実した一日でした。













外回人旅館寒習空



ウィズで働き始めて7か月が経ちました。利用者さんとのコミュニケーションに悩むこともありましたが、一緒に活動している間に利用者さんが が笑顔になり、笑っている姿を見るとうれしくなります。

これからもより良いサポートが出来るよう頑張りたいと思います。

*社宅の屋根にサルがいました。驚いて写真を撮りました。

(パスクアル・カティリン・ディヴァイン・ミランダ)



福角会祭のお知らせ

10月20日(日)第28回福角会祭を開催します。

詳細につきましては後日お知らせいたします。皆様のお越しをお待ちしております。

生活介護事業所 ウィズ 〒799-2652 愛媛県松山市福角町甲1825番地

FAX (089) 978-1153 FAX (089) 978-1194

E-mail with@celery.ocn.ne.jp HP http://www.hukuzumikai.com